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L'associazione
Amici delle Tre Terre

di Pedemonte
si awia verso i trent'anni

L'invito all'incontro familiare inviato il 3 giu-
gno 1971 agli abitanti delle Tre Terre di
Pedemonte in vista di costituire un'associazione
avente quale scopo di migliorare i contatti
umani, sociali, culturali e sportivi, qui ripro-
dotto mi porta, a quasi trent'anni di distanza,
ad esprimere alcune considerazioni.

Cenni storici
Dai verbali risulta che lo statuto fu approvato
neH'assemblea tenutasi nel salone comunale
di Verscio l'8.10.1971.
Il primo comitato fu composto da undici per-
sone e più precisamente da:
Antonio Cavalli, présidente, Cavigliano
Bruno Maestretti, vicepresidente, Verscio
Lino Milani, segretario-cassiere, Tegna
e dai membri Eva Lautenbach, Federico Mo-
notti, Charles Messerli per Cavigliano, Francesco

Cavalli, Ermanno Simoni per Verscio e da
Renato Dettling e Remo Belotti per Tegna.
Quest'ultimo è attivo ancora oggi nel comitato

e a lui è dovuto un grazie particolare per la

sua assiduité e il suo attaccamento all'asso-
ciazione.
I primi revisori dei conti furono i signori Vitek
e Roelli.
Lo statuto venne poi aggiornato nel 1984.
La tassa sociale iniziale fu fissata fra fr 5 — e fr
20 — e allora i soci erano circa un centinaio.
Nel 1987 la tassa sociale passé ad un minimo
di fr 15 — e quindi a fr 20 - nel 1992.

Le attività affidate aile varie commissioni
comprendono la filodrammatica, la ginnastica
per le donne, la rivista TRETERRE che presen-
tano annualmente i loro conti all'assemblea
ordinaria.
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Alcune attività, per motivi vari, ebbero meno
fortuna. Ricordo la squadra di calcio per i ve-
terani (senior), le tombole pre natalizie, la

filodrammatica per i più giovani, la festa sui
monti di Verscio lasciata poi in eredità ad altri,
la giornata concorso per campanari a Cavigliano.

Anche il progetto, pronto ormai per l'esecu-
zione, del percorso VITA rimase taie causa l'al-
luvione del 1978 che sconvolse la piana délia
Melezza. Diverse attività continuano con suc-
cesso quali le conferenze nel ciclo "Lunedin-
sieme", la gita per la terza età - che dal 1982
si ripete ogni anno sempre con un altro itine-
rario ma sempre, con rare eccezioni, il 29
giugno festa dei SS Pietro e Paolo - la festa di ini-
zio estate in collaborazione, ed in alternanza
nei tre paesi, con le locali société sportive, il

concerto d'awento in collaborazione con la

Pro Centovalli e Pedemonte.
L'associazione contribul pure al restauro di
diverse cappelle sui nostri monti, lanciô nel
1992 la petizione per l'abolizione dei passag-
gi a livello incustoditi lungo la linea ferroviaria,
in special modo quello di Scianico a Tegna,
allestl delle mostre. Ricordo quella di Carlo
Mazzi a Verscio e quelle di Walter Sautter, Eva

Lautenbach e Fredo Meyerhenn a Tegna.
Organizzô pure dei corsi a turni nei tre paesi.
Ne ricordo alcuni: riflessologia, sofrologia, cu-
cito, Patchwork, ballo, potatura délia vite, la-
vori in vimini.

Antonio Cavalli (Toni) divenuto poi présidente
onorario, diresse l'associazione fino al

1987, gli subentro per poco più di cinque
anni Adolfo Vitali che lasciô poi la carica causa

trasferimento di domicilio.
Dal 1993 ne è présidente la signora Alessandra

Zerbola di Tegna, che nel comitato attuale
è coadiuvata da:
Sergio Garbani Nerini, segretario-cassiere,
Cavigliano,

Milena Zerbola, regista délia filodrammatica,

Tegna,
Enrico Leoni, responsabile délia rivista
Treterre, Cavigliano
Lucia Galgiani, membro, Cavigliano
Remo Belotti, membro, Tegna
Giuseppe De Bianchi, membro, Tegna
Maria Keller, responsabile ginnastica,
Tegna,
Mauro Broggini, membro, Verscio,
llario Garbani, membro, Cavigliano,
Claudio Zaninetti, membro, Cavigliano,

Patrizia Rossi-Ceschi, membro, Asco-
na (Cavigliano).
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Rappoito morale e fînanzîarîo
L'associazione ha avuto in trent'anni
di vita dei periodi nei quali l'attività
era assai intensa ed altri di maggior
tranquillité, ma sempre ha cercato
di operare per migliorare i contatti
fra la gente dei nostri tre villaggi.
Consultando i verbali delle assemblée

la rispondenza, per quanto si

riferisce alla partecipazione, non è
mai stata incoraggiante.
Anche quando i soci oltrepassava-
no i 250, i presenti all'assemblea
raggiungevano a mala pena il
10%.
Forse questo lo si puô ritenere
un segno di fiducia verso chi am-

morale e
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Purtroppo negli ultimi anni benché il numéro
degli abitanti sia aumentato nei nostri paesi,
notiamo una diminuzione del numéro dei
soci e di conseguenza delle entrate.
Nel comitato ci sono dei membri che hanno
manifestato il desiderio di voler lasciare a for-
ze più giovani e con nuove idee, il loro posto,
ma la sostituzione non è per niente facile perché

l'assemblea viene disertata da molti soci,
anche da quelli che ricevono concretamente
qualcosa dall'associazione corne le parteci-
panti alla ginnastica o coloro (genitori) che
mandano i loro figli ai corsi di musica e a fine
corso partecipano alla simpatica manifesta-
zione del "Saggio Musicale" e al rinfresco
(merenda) che l'associazione organizza per
tutti i presenti che risultano essere, ogni anno,
sempre numerosi.
Durante le conferenze tenute nel programma
"Lunedinsieme" anche se discretamente fre-
quentate da chi si sente coinvolto nel tema
proposto, si nota la poca presenza di gente
domiciliata da noi.
Aile volte si ci si chiede se vale ancora la pena
organizzarle!
Queste problematiche sono state pacatamen-
te discusse in seno al comitato che ha co-
munque deciso di continuare sulla strada
tracciata almeno per qualche tempo ancora.

Quale futuro per l'associazione

Fare delle previsioni non è certamente facile
Davanti alla diminuzione dei soci, per poter
continuare, occorrono delle persone che si

sentano motivate, che abbiano nuovi stimoli
e nuove idee per portare nuove attività, in

particolare per i nostri giovani.
Per questo già sin d'ora lanciamo il nostro ap-
pello e invitiamo gli interessati a voler preno-
tare la sera di lunedl 22 gennaio 2001 data
prevista per la tenuta délia prossima assem-
blea ordinaria a Verscio, nel salone comunale.
Si diventa socio versando la tassa sociale che
rimane invariata: minimo fr 20 —

(conto postale 65.5552-8 Associazione Amici
delle Tre Terre di Pedemonte, Verscio).

Mentre le attività quali la ginnastica e le lezio-
ni di musica per i giovani sono in pieno svol-
gimento e la filodrammatica intende chinarsi
su un nuovo lavoro e la rivista TRETERRE
continua le proprie pubblicazioni, alcune manife-
stazioni sono alio studio per degnamente fe-
steggiare il trentesimo.

Si studierà la possibilité di organizzare una
gita familiare sui nostri monti e una gita di 2
o 3 giorni in un luogo da definire, aperta ad

ogni socio o simpatizzante.
A tempo debito saranno date le necessarie
informazioni.
Altre proposte potranno venire vagliate e stu-
diate, occorre perô presentarle nel corso
deN'assemblea.
Cosl facendo, l'awenire dell'associazione sarà
assicurato e lo scopo iscritto nell'invito di
trent'anni or sono sarà sempre ancora attuale.
È quello che il comitato e chi vi scrive si augu-
rano di cuore.
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